



BANESCO MANTUVO APOYO A LA EDUCACIÓN, LA SALUD Y LA NUTRICIÓN EN 2018

A través de universidades y organizaciones sociales, niñas, niños y adolescentes recibieron durante el año el respaldo de la institución financiera para formarse como profesionales y capacitarse en oficios, entre otros beneficios.

Banesco Banco Universal, cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos, entregó donativos a lo largo del año a 18 instituciones, entre universidades y organizaciones sociales, para apoyar la educación, la inserción social de personas con necesidades especiales, la salud y la nutrición de niñas, niños y adolescentes.

A lo largo de 2018 Banesco entregó becas a estudiantes de la Universidad de Margarita, de la Universidad Católica Andrés Bello, sede Caracas y sede Guayana y de la Monteávila. La institución financiera también dio apoyo a la Asociación Venezolana de Educación Católica, AVEC, para mantener la Escuela Taller Manuel Eduardo Hernández, ubicada en Caracas, donde unos 900 jóvenes estudian los primeros años de bachillerato o se capacitan en distintos oficios. Otro importante aporte lo hizo a Fe y Alegría, para adecuar parte de las instalaciones del Instituto Jesús Obrero, en Guanarito, Portuguesa, centro dedicado a formar a bachilleres de escasos recursos de ese estado, y también de Táchira, Apure y Barinas, en la producción agrícola, ganadera y forestal. También a través de su programa de Responsabilidad Social, Banesco contribuyó para la compra de útiles escolares de las escuelas de las Damas Salesianas y aportó para actividades de la Universidad Simón Bolívar, orientadas a salvaguardar el archivo de la editorial Equinoccio y a incentivar el estudio de carreras científicas entre los bachilleres.

En favor de la inserción laboral y de la capacitación para la vida independiente de las personas con Síndrome de Down, Banesco entregó significativas contribuciones a las organizaciones Avesid y Apoye durante 2018 y patrocinó la participación de un atleta paralímpico de la Fundación Olimpiadas Especiales en los Juegos Mundiales de Verano de Olimpiadas Especiales, Abudhabi 2019 .

El banco fue consecuente con la salud de los más pequeños, al cubrir los costos de los exámenes de laboratorio de 100 infantes de la Fundación de Amigos de Niños con Cáncer y donar los trabajos de pintura del piso 5 del Hospital de Especialidades Pediátricas de la ciudad de Maracaibo. Lo fue también con las mujeres, ya que ayudó económicamente a Senosayuda para que esta organización pudiera ofrecer exámenes de despistaje de cáncer de mama gratuitos a pacientes con alta probabilidad de padecer la enfermedad.

A través de su programa de Responsabilidad Social, Banesco también contribuyó con la alimentación de personas en situación de abandono y alta vulnerabilidad, al aportar a la Red de Casas Don Bosco y dar donativo para el programa Nutrifamilia de Fundana, encargado de proveer insumos a 50 familias de la ciudad de Caracas para que puedan al menos hacer una comida calórica y proteica al día.

La Fundación Museo de los Niños, Cultura Chacao y la Orquesta Juan José Landaeta fueron otras de las organizaciones que recibieron el apoyo de Banesco para adelantar sus proyectos en 2018.

Sobre Banesco

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.